

Actores aficionados recrearán el jueves 21 de abril escenas de la época de Carlos V en una ruta teatralizada

Fecha de publicación: 20/04/2016 0:00

Descripción:

- **En colaboración con la Casa de Castilla y León en Móstoles, ya que la actividad se relaciona con los actos conmemorativos del Día de la citada Comunidad Autónoma que se celebra el 23 de abril.**
- **Se iniciará a las 20:00 horas en la Oficina de Turismo de la Plaza del Pradillo y finalizará en la Casa Museo Andrés Torrejón con varias paradas, durante el recorrido, en la Fuente de los Peces y la Iglesia Ntra. Sra. de la Asunción.**



La Concejalía de Cultura y Deportes organiza el jueves, 21 de abril, en colaboración con la Escuela Teatral de Voluntarios y la Casa Castilla y León en Móstoles, una actividad consistente en una ruta teatralizada sobre la figura de Carlos V y su estancia en el municipio en el siglo XVI. La ruta se iniciará a las 20,00 horas en la Oficina de Turismo de la Plaza del Pradillo y finalizará en la Casa Museo Andrés Torrejón con varias paradas, durante el recorrido, en la Fuente de los Peces y la Iglesia Ntra. Sra. de la Asunción.

La actividad se enmarca dentro de uno de los objetivos de la Concejalía de Cultura y Deportes, como es la difusión del patrimonio arquitectónico, social y cultural de la ciudad.

Contará con la participación de los socios de la Casa de Castilla y León de Móstoles, ya que la actividad se relaciona con los actos conmemorativos del Día de la citada Comunidad Autónoma que se celebra el 23 de abril.

En esta fecha se conmemora la batalla de Villalar, episodio decisivo de la Guerra de las Comunidades de Castilla en la que se enfrentaron las fuerzas imperiales de Carlos I y las de la Junta Comunera capitaneadas por Juan de Padilla, Juan Bravo y Francisco Maldonado, ocurrida el 23 de abril de 1521 en la localidad de Villalar (hoy, Villalar de los Comuneros, provincia de Valladolid).

Esta ruta se preparó en el 2015 para conmemorar un momento que enriquece el pasado histórico de Móstoles, como es que el Emperador Carlos V se detuviera para comer en la localidad de camino al Monasterio de Guadalupe el 5 de abril de 1525.

Tal y como se documenta en el libro `Estancias y viajes del Emperador Carlos V desde el día de su nacimiento hasta su muerte`, de Manuel de Foronda y Aguilera, se relata que en esa fecha el monarca se detuvo para comer en Móstoles antes de proseguir su ruta, atravesando el Camino Real de Guadalupe; una vía indiscutible de peregrinación durante los siglos XIV a XVI que alcanzó la designación de Camino Real durante el reinado de los Austrias por haber sido utilizado por sus diferentes monarcas.

Este hecho ocurrido en el siglo XVI demuestra que Móstoles fue parada obligatoria para reyes, comerciantes y peregrinos debido a su estratégica ubicación. Un dato que sin duda enriquece la historia de nuestro municipio y afianza también los vínculos históricos de nuestra ciudad con el Camino Real de Guadalupe, del que Móstoles forma parte destacada.

Para conmemorar este momento histórico se ha diseñado también una nueva ruta teatralizada, que nos muestra, a través de diferentes escenas, cómo era el Móstoles del s. XVI, cómo vivían, la situación política y económica, y todo con mucho ritmo y humor. El visitante se acercará, a través de esta visita temática, a una época con nombres propios que fueron protagonistas del momento como el Conde de Puñonrostro y D. Alonso de Rojas.

Asistiremos a una de las frecuentes peleas de espadas, a bailes como la Pavana. Haremos un paseo por la máquina del tiempo para conocer a su majestad Carlos I de España y V de Alemania, el gran viajante de la época. La comida de Carlos V en la casa del Conde de Puñonrostro, es la idea central de la visita que nos sirve de excusa para poder, ver de forma amena y atractiva, el Móstoles de 1525.

La batalla fue ganada por las fuerzas imperiales y puso fin a la Guerra de las Comunidades en el norte de Castilla, donde fueron decapitados el 24 de abril los tres capitanes comuneros. En recuerdo a la batalla de Villalar se ha elegido el 23 de abril para celebrar el Día de Castilla y León).

Desde el Museo de la Ciudad se han organizado durante este mes diversas actividades en las que convergen el pasado, el presente y el futuro de un modo natural con los relatos de la música, el teatro, la poesía, el tiempo, el espacio y los edificios. Conciertos de música clásica en la Ermita de Nuestra Señora de los Santos, visitas a la Casa Museo Andrés Torrejón y escenificaciones en el Museo de la Ciudad los domingos por la mañana.